
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Requeiro na forma regimental e após ouvido plenário que seja solicitado à prefeitura 

municipal para que junto a secretaria competente providencie a construção de uma Unidade 

Básica de Saúde da Família no bairro das Malvinas, para melhor atendimento daquele povo.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O pedido ora formulado faz-se necessário, pois o prédio das Malvinas é alugado, e é 

importante que seja feita a aquisição de uma unidade própria. Aproveito o ensejo para justificar 

que os recursos de construção da unidade foram conseguidos a meu pedido ao Deputado Federal 

Veneziano Vital do Rêgo Segundo Neto, cabendo a prefeitura apenas a aquisição do terreno. 

 

 

Sala das sessões , 81 de fevereiro de 2018. 

 

 

 

Edilson Rodrigues Barbosa 

Vereador Autor 


